

学校だより



今年度も各学年のK授業が終わっていきます！

11月21日の4年生を皮切りに、11月27日に1年生（1回目）、11月29日に3年生、12月3日に6年生、12月5日に5年生と1年生（2回目）がありました。12月16日に2年生が実施すると、今年度のK授業が全学年終わります。K授業は、大崎上島町独自の学習で、幼稚園から中学校まで系統立てた県内でもあまり類の見ない特徴的な素晴らしい学びです。子供たちは、約10年間で大崎上島町について広く深く学び、郷土への誇りや愛着を培っていきます。

11/21 4年生のK授業がありました！



11月21日に3校の4年生が大崎小学校に集まり、K授業でこれまで学んできたことを発表し合いました。東野小学校は、学習発表会で発表した大崎上島の海の生き物について発表しました。その様子の写真がないのは、角廣先生も発表と一緒に参加していたからです。これまで教えていただいた先生方もお招きしました。



11/27 1年生のK授業（1回目）がありました！



11月27日に3校の1年生が大崎小学校に集まり、12月5日の2回目のK授業で幼稚園とひかり園の園児を招くためのリハーサルを兼ねたおもちゃ遊びの会を開催しました。3校それぞれで工夫して作ってきたおもちゃでお互いが遊びました。遊びを紹介する立場も、遊びを体験する立場も両方経験し、次回の園児をお迎えした際には、楽しんでもらえる会にできるといいですね。

11/29 3年生のK授業がありました！



11月29日に3年生が大崎小学校に集まってK授業を行いました。木江小学校に3年生がいないので、大崎小学校との2校での発表となりました。大崎小学校のみんなは、4人の発表に驚きつつも、3年生25人全員から感想をいただきました。学習発表会に負けず劣らず素晴らしい発表でした。



12/3 6年生のK授業がありました！



12月3日に小学校生活最後のK授業が大崎小学校でありました。各校が代々引き継いできた太鼓や巫女の舞等小学校での集大成となる発表会となりました。多くの児童は、大崎上島中学校で再会することとなりますが、中学校でもさらに「大崎上島学」を深めていってほしいです。

12/5 1年生(2回目)のK授業がありました！



12月5日に1年生が2回目のK授業を行いました。今回は園児を招待して、自分たちが考え、工夫して作ったおもちゃで楽しんでもらう会となりました。少しお兄さん、お姉さんになって張り切っておもてなししていました。



12/5 5年生のK授業がありました！



12月5日に5年生が大崎小学校に集まってK授業がありました。残念ながら西原さんがお休みでしたが、残りの男子4人が西原さんの分も頑張って発表しました。木原先生もパソコン操作で参加し学習発表会とは雰囲気違った発表となりました。

